

LYCÉE EDMOND-PERRIER ■ Elles seront présentes pour la finale à Paris

Trois étudiantes de BTS en lice

Des BTS du lycée Edmond-Perrier se préparent à assister à Paris à la cérémonie de récompense pour le concours international « Je filme ma formation », auquel ils ont participé.

Le BTS SAM (support à l'action managériale) du lycée Edmond-Perrier de Tulle sera à l'honneur le jeudi 31 mars, au Grand Rex, à Paris.

En effet, se tiendra ce jour-là, dans ce lieu mythique, la cérémonie officielle qui récompensera les meilleures vidéos du concours national « Je filme ma formation ». Ce concours, qui comporte un second volet, « Je filme le métier qui me plaît », est organisé par Anne et Eric Fournier dans le cadre d'Euro-France Association (*), signataire d'un accord-cadre avec le ministère de l'Éducation nationale.

Promotion des métiers et formations

Euro-France Association a pour mission l'information sur le monde de l'entreprise et de la vie profes-



CONCOURS. Marine Cauquot, Eva Marques et Jessica Santos Pedrosa ont été retenues.

sionnelle à travers des films « métiers » et des films « formations », réalisés par des collégiens ou des lycéens (y compris les classes post-bac) en vue de favoriser l'orientation, l'insertion des jeunes et leur employabilité.

Marine Cauquot, Éva Marques et Jessica Santos Pedrosa, toutes trois alternantes en 1^{re} année de BTS SAM, ont réalisé leur vidéo dans le cadre des ateliers de professionnalisation de leur formation. Leur réali-

sation, qui valorise le cadre exceptionnel qu'offre le lycée de Tulle, a ainsi été sélectionnée par le jury pour participer à la cérémonie qui désignera les lauréats du concours.

Vote public

Avant le vote final, les trois étudiantes vont devoir assurer la promotion de leur vidéo et le public pourra les y aider. Il suffit pour cela de se connecter sur le site « Parcours Métiers ». Il sera alors possible de visionner et « liker »

la vidéo d'Eva, Jessica et Marine et leur offrir ainsi un important plébiscite. À noter qu'une autre équipe du même BTS va également concourir dans la catégorie « Je filme le métier qui me plaît ».

En espérant que tous reviennent avec un plein succès de cette soirée du 31 mars à Paris !

À la clé, un trophée et peut-être une dotation financière. ■

(*) <https://euro-france-association.fr/>.